

Juan Manuel del Mar a favor de privatización de los mercados

Juan Manuel del Mar está a favor de la privatización de los mercados municipales; por ello, durante un rápido recorrido, la mañana del martes 10 de agosto por las instalaciones del Mercado Municipal # 2, Anexo, conocido también como Mercado Jorge Chávez, el candidato al sillón edil de Santiago de Surco se comprometió a interceder ante el Concejo Distrital para que éste gestione la privatización del tradicional centro de abastos surcano.

En presencia de la aspirante a regidora provincial por el Callao, Vanessa Quiroga y del Presidente de la Asociación de Comerciantes del Mercado # 2, Anexo, Herminio Baltazar Rodríguez, Juan Manuel se comprometió a apoyar el trabajo de la Comisión Privatizadora de dicho centro comercial.

El candidato municipal resaltó el esfuerzo de los comerciantes y su derecho a enfrentar ahora la fuerte competencia propiciada por los modernos supermercados, instalados en todos los conos de Lima. En el caso de este mercado, detalló, ya ha trabajado en un proyecto para favorecer su privatización pero en dos partes ya que se encuentra en litigio.

“Ante las empresas internacionales la única forma de competir para los mercados es presentando un proyecto, nosotros estamos evaluando un proyecto para el mercado y la privatización se haría en dos partes pero de manera integral, para ello, se tendrá que respetar las leyes y las normas establecidas, como la seguridad, manteniendo el área de estacionamiento, el ornato y todo en orden con el fin de que éste se convierta en un mercado modelo, en un verdadero referente”, mencionó.

En su recorrido por el centro de abastos, Juan Manuel recibió muchos saludos de aprobación, mientras repartía mandiles con el fin de mejorar las condiciones higiénicas de los vendedores. A cambio, éstos también le agradecieron con un plato recordatorio y la voluntad de marcar la “L” como símbolo de la victoria en las próximas elecciones municipales.



